

“登山に魅せられて”

私は、11 年ほど前に会社を定年退職しました。退職後はそれまでの担当業務でもあった太陽光発電工事を、会社として始めました。一時期は大変多忙な時期もありましたが、売電価格の低下とともに仕事はなくなりました。

その後始めた趣味がウォーキングです。あちこちのウォーキング大会に行きました。通常の旅行では決して歩かない地方の細い道が歩けるのが楽しみでした。

次に始めたのがバイクツーリングです。バイクのイベントになりますが冒険家の風間深志さん主催の“THE ROUND 4 POLES” ツーリングラリーに参加しました。北海道はフェリー使ってそして九州は陸路とフェリーで行きました。

次が自転車のロードバイクに乗ることです。しまなみ縦走、小豆島一周、などに行きました。



礼文島からの利尻富士

そして、現在の趣味は登山です。平成 29 年には礼文島までバイクで行き礼文島を散策しました。その時礼文島の前に利尻島が見えました。その姿を見て登りたくなりました。そこで次の年は利尻島に登りました。無事に下山ができ少し登山に自信がついてきました。



羅臼岳登山口

次の年は羅臼岳に登りました。あいにく天気で頂上付近は霧雨でした。今度登山するときは天気が大事と痛感しました。前泊したペンションでは、ご主人がシーズンオフには四国遍路歩きをやっていているとのことでした。そして現在までのところは高知まで進んでいるとのことでした。まさか、知床でそんな人に出会うとはびっくりしました。たぶん今頃高知で歩き遍路中と思います。そのとき、知床は野生のヒグマが500頭ほど生息しているとのことなので熊の出没情報についてお伺いすると熊撃退スプレーを貸していただきました。

出発当日の朝、北海道内でヒグマに襲われた人のテレビニュースを見て、用心のため羅臼平付近まではいつでも使えるように準備して歩きましたが、ほかの登山の人は持っている人がいないように見えました、結局遭遇したものはリスと野ネズミでした。

羅臼はさすがに‘花の100名山’だけあってたくさんの高山植物が咲いていました。



霧の中の羅臼岳頂上



羅臼岳の高山植物

しかし、高山植物の女王と言われる‘コマクサ’は見ることができませんでした、今度はコマクサの咲く山に登りたいものと思っています。岩だらけの中に咲く孤高のコマクサの姿をぜひカメラに収めたいものです。

2、3年前より洋友会の滝さんの紹介で高松市民登山学校第20期生の皆さんと登山を楽しんでいます。そして、もう少しレベルを上げたくて昨年より高松市民登山学校にも新たに入校させてもらっています。百名あまりの人が登山学校にはいます。毎月50名前後の人と中四国の山を中心に登山を楽しんでいます。登山は筋力低下も防げるので健康に良いと思います。あまり無理をせずに今後も続けたいと思っています。

2、3年前より洋友会の滝さんの紹介で高松市民登山学校第20期生の皆さんと登山を楽しんでいます。そして、もう少しレベルを上げたくて昨年より高松市民登山学校にも新たに入校させてもらっています。



日本本土四極踏破証明書